

Umfrage

Datenschutzbeauftragte im Fokus

[01.06.2011] Eine Bürgerbefragung zum Beruf des Datenschutzbeauftragten haben die Universität Oldenburg und der Berufsverband der Datenschutzbeauftragten Deutschlands (BvD) gestartet.

Welche Meinung haben Bürger von betrieblichen oder behördlichen Datenschutzbeauftragten und wie bewerten sie deren Arbeit? Antworten auf diese Fragen will der Berufsverband der Datenschutzbeauftragten Deutschlands (BvD) finden und hat zu diesem Zweck gemeinsam mit der Universität Oldenburg eine bundesweite Online-Bürgerbefragung gestartet. Nach Angaben des BvD wird die Universität Oldenburg aus den Antworten eine Studie zum Beruf des Datenschutzbeauftragten erstellen, die voraussichtlich im Herbst 2011 veröffentlicht wird. Interessierte können noch bis zum 16. Juni 2011 an der Online-Umfrage teilnehmen.

(bs)

Zur Online-Umfrage

Stichwörter: IT-Sicherheit, Datenschutz, Studie, Berufsverband der Datenschutzbeauftragten Deutschlands (BvD), Universität Oldenburg